

Liebe Eltern!



Die Belastungen der Kinder und Jugendlichen hat in den letzten beiden Schuljahren durch die Corona Pandemie aber auch durch andere gesellschaftliche Veränderungen enorm zugenommen. Deshalb hat an unserer Schule im Mai 2021 das Projekt „jetzt – Soziale Arbeit an der Schule“ begonnen.



Wir hatten bis zum Schulschluss eine Sozialarbeiterin (Katrin Fuchs), die aber dann leider wieder aufgehört hat.

Erfreulicherweise konnte die Stelle jetzt endlich nachbesetzt werden. Ab Dezember haben wir wieder einen Schulsozialarbeiter an unserer Schule.

Sein Name ist Johannes Riegler. Er ist Sozialarbeiter und arbeitet im Verein Spektrum. Seine Aufgaben sind:

- Gesprächsangebote für Schüler*innen, Eltern und Lehrer*innen
- Beratung und Begleitung im Schulalltag aber auch darüber hinaus
- Vermittlung von Hilfen in Notsituationen
- Hilfe bei Konflikten
- Organisation von Projekten und Freizeitangeboten
- Soziales Lernen mit Gruppen und Klassen (Klassengemeinschaft, Kinderrechte, etc.)
- Vernetzung außerhalb der Schule, mit Bildungs- und Sozialeinrichtungen

Johannes Riegler ist zuallererst für die Sorgen und Anliegen der Schüler*innen (Streitschlichten, Mobbing, Überforderung etc.) da und um einen Beitrag zu einem positiven Schulalltag zu leisten.

Die Zusammenarbeit mit der Schulleitung, den Lehrer*innen, der Beratungslehrerin und mit Ihnen als Eltern ist dabei sehr wichtig. Beratungen der Schüler*innen können vormittags in der Schule aber auch nachmittags außerhalb der Schule stattfinden. Elternberatung auf Wunsch auch zuhause.

Wann ist er an der Schule?

Dienstag 1. und 2. Stunde sowie Freitag 1. bis 4. Stunde

Wie erreichen Sie ihn?

Über die Klassenlehrer*innen, die Schulleitung oder telefonisch Montag bis Freitag (auch über Signal oder WhatsApp)

0664/ 9619727, johannes.riegler@spektrum.at www.spektrum.at/jetzt

Das Angebot ist kostenlos, vertraulich und freiwillig.

Wir freuen uns auf die Unterstützung und die Zusammenarbeit.

Freundliche Grüße

Elisabeth Strobl und Johannes Riegler

